

ILUMINACIÓN:



"Todos quedaron llenos del Espíritu Santo, y comenzaron a hablar en distintas lenguas, según el Espíritu les permitía expresarse"
(Hech. 2,4).

Recordando a los primeros Apóstoles que después de recibir el Espíritu Santo...

CONTENIDOS:

Somos Iglesia y tenemos la fuerza de su Amor para lograr juntos serlo.

Celebramos la alegría de este encuentro entre nosotros y con el Espíritu Santo.

Después de romper la piñata, les decimos a los chicos que escojan una de las llamitas y que lo que les haya tocado lo vamos a pedir en oración personal al Espíritu Santo, rezando desde el corazón, en silencio.

O bien parados o sentados, hacen un círculo, y en ese momento, le rezamos al Espíritu Santo y le pedimos fuerza y valor para vivir esa vida llena de Él como lo hicieron los primeros apóstoles.

CANTAMOS:

¡Feliz cumpleaños a nuestra Iglesia!



• Generalmente hace mucho ruido, necesita actividades que involucren acción.

GESTO FINAL:

Le cantamos el feliz cumpleaños a la Iglesia, con aplausos finales, agradeciendo al Espíritu que haya provocado en los Apóstoles las ganas y la necesidad de formarla.

Y hoy nos toca a nosotros ser esos Apóstoles que salen al encuentro de todos, que suman al amigo y la familia y se toman de la mano de la Fuerza de un Amor que nunca nos deja solos.